
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  222	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  28/01/2014	  

	  
Raggiunti	   i	   1000	   followers	   su	   facebook,	   perché	   comunicazione	   è	   partecipazione	  

L’occasione	  è	  quella	  dei	  1000	   followers	   su	   facebook.	  
Un	   linguaggio	  magari	   non	   comprensibile	   a	   tutti,	   ma	  
che	  in	  parole	  semplici	  indica	  che	  più	  di	  1000	  persone	  
hanno	  deciso	  di	  seguire	  gli	  aggiornamenti	  che	  l’Ufficio	  
Relazioni	   con	   il	  Pubblico	  del	  Comune	  di	   San	  Martino	  
in	   Strada	   pubblica	   costantemente	   su	   internet.	   Un	  
traguardo	   di	   prestigio	   per	   un	   paese	   tutto	   sommato	  
piccolo	  come	  San	  Martino	  in	  Strada,	  un	  traguardo	  che	  
esprime	   a	   pieno	   l’importanza	   assegnata	   alla	  
comunicazione	   da	   parte	   dell’Amministrazione	  
Comunale.	  
«Perché	   comunicare	   è	   partecipare	   -‐	   spiega	  

l’assessore	  alla	  comunicazione	  e	  innovazione	  Aldo	  Negri	  -‐,	  è	  coinvolgere,	  è	  rendere	  interessata	  la	  cittadinanza	  del	  
lavoro	  che	  stiamo	  portando	  avanti	  con	  loro	  e	  per	  loro.	  È	  per	  questo	  che	  ormai	  da	  quattro	  anni	  e	  mezzo	  a	  questa	  
parte	  abbiamo	  puntato	  fortissimo	  sull’implementazione	  dei	  mezzi	  comunicativi	  a	  nostra	  disposizione.	  Chi	  non	  sa,	  
per	  forza	  di	  cose	  si	  sente	  escluso	  dalla	  comunità	  e	  questo	  va	  evitato	  a	  ogni	  costo.	  Tutti	  devono	  sapere	  tutto,	  e	  in	  
fretta!».	  A	  partire	  dal	  2009	  è	  così	  rinato	  Il	  Sanmartinese	  a	  colori	  e	  sotto	  una	  veste	  più	  accattivante,	  è	  spuntato	  il	  
Sanmartinese-‐Taglia	   Small,	   e	   poi	   i	   comunicati	   stampa	   (ad	   oggi	   arrivati	   a	   quota	   222),	   gli	   sms	   direttamente	   sul	  
cellulare,	   la	  mailing	  list,	   le	   locandine,	   le	  bacheche	  elettroniche	  agli	   ingressi	  del	  paese,	  e	  poi	  ovviamente	  internet	  
con	  il	  sito	  istituzionale,	  facebook,	  Twitter	  e	  Youtube:	  «Il	  primo	  vero	  atto	  comunicativo	  nel	  2009	  è	  stato	  “Sputa	  il	  
rospo”	  -‐	  ricorda	  Negri-‐,	  un’iniziativa	  di	  grande	   impatto	  che	  volemmo	  proprio	  per	  dare	  un	  segnale	  forte	  di	  quale	  
fosse	  per	  noi	  la	  strada	  da	  intraprendere	  in	  questo	  ambito.	  E	  da	  lì	  abbiamo	  continuato	  su	  quella	  che	  è	  la	  strategia	  
comunicativa	  attuale	  informando	  il	  più	  possibile	  tramite	  tutti	  i	  mezzi	  a	  disposizione.	  Molto	  si	  può	  ancora	  fare	  e	  ci	  
sarà	  tanto	  da	  migliorare,	  ma	  siamo	  sicuramente	  sulla	  buona	  strada».	  	  
Il	   patto	   di	   stabilità	   e	   il	   taglio	   dei	   trasferimenti	   statali	   ha	   messo	   a	   dura	   prova	   tutto	   l’impianto	   comunicativo:	  
«Purtroppo	  in	  tempi	  duri	  come	  questi	  abbiamo	  dovuto	  fare	  dei	  sacrifici	  -‐	  chiude	  l’assessore	  -‐.	  Ma	  abbiamo	  cercato	  
di	  sopperire	  alla	  cronica	  mancanza	  di	  fondi	  mettendo	  in	  campo	  ancora	  più	  sforzi	  e	  buona	  volontà:	  i	  numeri	  de	  Il	  
Sanmartinese	  non	  saranno	  più	  regolari	  e	  costanti,	  ma	  non	  appena	  qualche	  sponsor	  si	  offre	  di	  aiutarci	  a	  sostenere	  i	  
costi	  per	  la	  stampa	  cogliamo	  la	  palla	  al	  balzo.	  Abbiamo	  anche	  potenziato	  la	  comunicazione	  su	  internet	  installando	  
di	   recente	   una	   rete	  wi-‐fi	   pubblica	   e	   gratuita	   nelle	   zone	   cardine	   del	   paese	   come	   il	   centro	   storico	   e	   gli	   impianti	  
sportivi,	  di	  modo	  che	  tutti	  possano	  avere	  accesso	  alle	  informazioni,	  anche	  i	  più	  anziani.	  Come	  possono	  fare	  se	  non	  
hanno	  mezzi	  e	  conoscenze?	  Abbiamo	  pensato	  anche	  a	  questo:	  in	  biblioteca	  ci	  sono	  computer	  e	  postazioni	  sempre	  
libere	   e	   gratuite,	   inoltre	   è	   partito	   qualche	  mese	   fa	   il	   secondo	   corso	   di	   alfabetizzazione	   informatica.	   Dove	   non	  
arriviamo	  con	  i	  soldi,	  ci	  mettiamo	  fantasia	  e	  iniziativa».	  
	  
	  
	   	  


